



El equipo de AppleInsider ha hurgado en las patentes estadounidenses publicadas esta semana y ha descubierto una nueva patente de Apple, que describe **un mando a distancia universal para varios dispositivos que una persona puede tener en su casa**

. El responsable del documento es Albert Vidal, y aunque el documento se haya publicado esta semana fue terminado el pasado mes de septiembre.

En la descripción de la patente podemos leer cómo **Apple quiere solucionar el típico problema de tener mil y un mandos a distancia al lado del sofá, algo que aunque muchos mandos a distancia universales han pretendido solucionar durante muchos años ha terminado siendo inevitable en muchísimos hogares.**

El dispositivo de Apple sería pequeño, tendría una pantalla táctil y sería capaz de controlar aparatos como televisores, equipos de audio o los propios ordenadores de la compañía.

**¿Estamos viendo un croquis de lo que puede ser el mando a distancia de ese televisor que está preparando Apple?** Es una patente, así que puede ser tanto la idea definitiva como una alternativa descartada.

**Steve Jobs ya dijo que había “dado” con la clave para revolucionar nuestros salones, así que lo que sí es seguro es que sea lo que sea en Cupertino estarán ocupados con ello.**

FUENTE: <http://www.applerama.com.ar/ibar/viewtopic.php?t=14238>

<http://www.applesfera.com/apple/apple-publica-la-patente-de-un-mando-a-distancia-universal-1>